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文娱

范冰冰否认
抹黑章子怡
起诉网站索赔50万

本报讯 范冰冰自称无故
“中枪”，牵涉进章子怡“遭调查”
事件中，并被影射为抹黑章子怡
的幕后主谋。她认为贵州易赛德
文化传媒有限公司所属的黔讯
网和编剧、影评人毕成功分别发
布的文章和微博内容侵犯其名
誉权，因此起诉对方并分别索赔
精神抚慰金50万元。近日范冰
冰已向朝阳法院递交诉状。

范冰冰诉称，今年5月2 9
日，香港媒体刊登了一篇未经证
实的文章，称章子怡被限制出
境，次日凌晨，编剧、影评人毕成
功发表微博，微博内容意在影射
是自己指使了对章子怡的负面
报道。随后，黔讯网刊载了记者
张某的原创文章《编剧曝章子怡
被黑内幕，主谋范冰冰已无戏可
拍？》。范冰冰称这些都侵犯了其
名誉权。 (京华)

韩雨芹“心术”

之后玩“隐婚”

本报讯(记者 师文静)
近来韩雨芹的曝光率十足，继热
播剧《心术》后，《青瓷》又登陆湖
南卫视，随即是与谢霆锋主演的

《下一个奇迹》，而和李晨主演的
《隐婚日记》也正在北京如火如
荼拍摄中。

而在《隐婚日记》中，韩雨芹
则首次尝试“隐婚一族”，与李晨
饰演的马明宇演绎了一对因为
社会、家庭、个人等因素而不得
不选择隐婚的夫妻。对于拍戏过
程中3个月的“隐婚生活”，韩雨
芹坦言，“剧中的这个人物每天
都要去演戏，演着演着夫妻间的
矛盾就激化了，然后就是无休止
地吵架，真的挺累的。”

《猫人女王》首映

潘霜霜当场
回应戏水照

本报讯(记者 邱祎) 由
搜狐视频推出的国内首部自制
美剧《猫人女王》于近日召开首
播发布会，性感女神潘霜霜、“中
国第一黄金比例”艾尚真、“男版
范冰冰”孔铭、型男江洋、超模张
雪、赵密等所有主创到场参加，
为本剧加油打气。

日前，潘霜霜一组与神秘男
子的海边戏水照流出，潘霜霜也
首次向媒体澄清此事。潘霜霜
说，该照片中的“翻版林峰”是演
员江洋，也是《猫人女王》的男主
角。照片中是他们在普吉岛拍摄

《猫人女王》时的情景，并不是媒
体所说的“约会帅哥”。

本报讯 (记者 邱祎 )
“千朵花儿万朵花，千朵万朵
金达莱花，我爱妈妈一片忠
心，花儿一样盛开怒放……”
11日晚，受本报特别邀请，朝
鲜民主主义人民共和国血海
歌剧团登陆省城山东会堂，
1 8 0余名演员激情演绎经典
歌剧《卖花姑娘》。当晚山东
会堂座无虚席，不少将故事
情节倒背如流的观众边看边
流泪，主人公花妮、顺姬姐妹
的悲惨命运以及哀婉动听的
歌声，时隔多年依然能给观
众心灵带来巨大震撼。

1 1日晚，离演出开始还
有一个多小时，记者在山东

会堂看到，一楼和二楼的观
众席几乎座无虚席，不少没
有买到票的市民焦急地在场
外希望能买到票。市民张先
生告诉记者，《卖花姑娘》对
他们这个年龄的人印象太深
了：“当年看《卖花姑娘》的电
影几乎是从头哭到尾，这次
听说有歌剧版的，毫不犹豫
就买票进来了，就为了怀怀
旧，那时的日子太难忘了。”
除 了 很 多 怀 旧 的 中 老 年 市
民，观众席上还有不少跟随
父母来感受经典的孩子。

整场演出，朝鲜演员们纯
净的天籁之音、精湛的舞蹈表
演、极具智慧与想象力的舞美、

动人的旋律，感动着在场的每
一位观众。时隔多年，《卖花姑
娘》的催泪效果依然不减。当花
妮的母亲被地主打死时，花妮
和小顺姬在舞台上撕心裂肺的
哭声震撼全场，不少观众忍不
住抹起眼泪。

演出结束后，几名主演多
次谢幕，台下观众纷纷站起身
来，掌声持续十余分钟，一些会
朝鲜语的观众还情不自禁地对
着乐池里的朝鲜指挥和朝鲜乐
手们放声高唱《卖花姑娘》的插
曲。血海歌剧团演职人员们也
通过翻译人员感谢济南观众的
热情，如果有机会他们还希望
再来济南演出。

朝鲜歌剧《卖花姑娘》圆满上演
催泪剧情唤起济南观众集体记忆

6月11日，2012冰上雅姿巡演在京举行发布会，因主演《蝙
蝠侠前传》而受追捧的好莱坞明星阿汤嫂凯蒂·赫尔姆斯以推
广大使身份亲临助阵。身穿黑色露肩裙性感亮相的凯蒂·赫尔
姆斯，有数十名保安开道护驾，尽显国际大牌星范儿。不过在
小朋友面前，凯蒂·赫尔姆斯就显得十分亲和。在接受记者采
访时，凯蒂还自爆首度来华就已经被北京烤鸭所征服，喜欢中
国文化的凯蒂，甚至想拉着老公汤姆·克鲁斯与张艺谋合作拍
摄电影。

阿汤嫂首度来华性感亮相

克鲁斯夫妇
要与张艺谋合合作作
见习记者 温丽君

齐鲁晚报：冰上雅姿什么地
方吸引你跨洋来华？

凯蒂：我一直是花样滑冰的
铁杆粉丝，这次能参与到这样的
盛典中来，我很荣幸，也很激动，
更多的是震惊。我以前看花样滑
冰，绝大多数是看电视上的比赛，
但现场的这种气氛，这种体育和
艺术的结合，让我对花样滑冰有
了新的认识，所以我特别期待北
京的这场演出。

齐鲁晚报：据说这次有特别
设计的“冰上蝙蝠侠”？

凯蒂：是的，这次有特别设计
的“冰上蝙蝠侠”的环节，这也是
我加盟的一个很大的原因。因为
我从小就有英雄情结，所以在拍
摄《蝙蝠侠前传》时，我就对瑞秋·
多斯的塑造格外用心。其实不只
是电影，我还希望能在其他领域
继续结缘蝙蝠侠，这次就是一种
全新的尝试，是以舞蹈的形式表
现蝙蝠侠的魅力。

齐鲁晚报：对北京的印象如
何？

凯蒂：北京是个非常美丽的地
方，大家都非常热情。我昨天下了
飞机，第一时间就去吃了很有名的
烤鸭，非常美味，我吃了很多，还想
明天再去吃一次。非常喜欢北京这

个地方，因为有很多地道的中国特
色小吃，希望都可以品尝到。

齐鲁晚报：吃太多不怕影响
自己的好身材吗？

凯蒂：我会做很多运动，要经
常跑步，我之前跑过好多次纽约
马拉松，还会做瑜伽，做一些伸展
运动。我非常喜欢运动，也很享受
运动。

齐鲁晚报：如何保持自己的
优雅与美丽？

凯蒂：我在家里是最小的一
个，上面有两个姐姐。小的时候，妈
妈和姐姐都很喜欢打扮我，把我变
得很漂亮，长大之后自然就会自己
打扮自己了。其实每个女人都会花
很多心血让自己更美丽，我这次来
亚洲，在台北和北京，我发现这两
个城市的女人都穿得很优雅、很美
丽，非常有品位，这也给了我很多
启发、很多灵感。

齐鲁晚报：希望合作的中国
导演是谁？

凯蒂：我非常欣赏张艺谋导
演，希望有机会能够和张导合作，
和汤姆·克鲁斯一起和张导合作
一把，因为我对中国的文化非常
感兴趣，非常希望以后有机会在
这方面有些合作。

本报北京6月11日电

本报讯 6月10日晚，据微
博爆料，张艺谋已和万达影视
携手，第一部电影题材也已敲
定，欲邀请郎朗合作。据业内人
士透露，万达影视目前确实以
两亿元人民币的天价与张艺谋
签约两年，在此期间，张艺谋的
电影制作和个人工作室的相关
业务均与万达合作，但新戏找

郎朗合作却是谣传。今年，张艺
谋仍旧会进行一些和奥运相关
的工作。

自 从 和 老 搭 档 张 伟 平 分
家之后，关于张艺谋去向的传
闻就一刻也没有停过，早前曾
先 后 传 出 张 艺 谋 签 约 小 马 奔
腾、CAA、万达集团，但均遭否
认。据业内人士猜测，以张艺

谋 的 实 力 不 太 可 能 被 一 家 公
司“套牢”，很可能分领域签约
多家公司。5月底，万达影视的
老总宋歌曾通过秘书回应张艺
谋签约万达一事，称“没有的事
儿”。

据知情人士透露，万达影视
以两亿人民币的天价跟张艺谋签
订正式合约，合约期为两年，这期

间张艺谋的电影制作、个人工作
室以及旗下艺人 (周冬雨、窦骁
等)的各方面相关业务都与万达
合作，但目前记者并未得到张艺
谋与万达影视具体合作方式的可
靠信息，因此两年之内张艺谋要
跟万达合作多少部电影，以及电
影方面具体的合作方式等消息尚
未得知。 (网娱 )
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传张艺谋两亿签约万达
奥运年内无电影

左庆 摄
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